

Ce fut pour moi un honneur et une joie que de participer au quatre-vingtième anniversaire de Michel Rocard. Nous nous connaissons et sommes amis depuis... quelques décennies. On doit à Michel Rocard d'avoir beaucoup modernisé la pensée, et les pensées, de la gauche. On lui doit aussi une attitude d'esprit faite d'engagement, d'ouverture et d'écoute. Il a toujours fait preuve d'une étonnante agilité intellectuelle : le temps n'est pas venu de faire la liste de ses discours, livres, rapports, propositions. Le monde, pour lui, n'est pas figé. Michel Rocard est en interrogation permanente et en invention constante. Il n'a pas peur de franchir les lignes, de discuter et d'œuvrer avec des hommes et des femmes venus d'autres horizons. Mais il reste fidèle à lui-même. Si je ne m'abuse, Michel Rocard a dû prendre cette année sa soixantième ou soixante et unième carte au Parti socialiste. Merci Michel !

Jean-Pierre Sueur